

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

INE

El morenista **Higinio Martínez** salió a comentar sobre la determinación del INE de postular candidatas mujeres en los estados, pero con criterios de competitividad (es decir que no las manden a perder), y aseguró que hay mano negra en el INE, al determinar que todos los partidos políticos nacionales, postulen al menos a una mujer como candidata al ejecutivo local en las entidades del Estado de México y Coahuila, lo que violenta los derechos políticos de la ciudadanía de votar y ser votado, y que esa mano negra está en el Consejo General y no por parte de **Lorenzo Córdova**, al tratar de imponer por la fuerza un candidato (Coahuila y de paso el Estado de México), lo que refleja un abuso contra la soberanía de las entidades federativas. La cosa se pone color de hormiga, sobre todo en un ambiente en donde más allá de las determinaciones del INE, los derechos políticos y la libre competencia, hay también un fuerte olor a misoginia.

En Naucalpan, recolectores de basura bloquearon la avenida Luis Donaldo Colosío, en protesta, dijeron, por haber sido "baleados" por parte de presuntos policías de investigación y municipales. Policías de Tránsito Municipal arribaron al lugar ante el tráfico de locura en la zona, y en videos que circulan en redes sociales, los choferes hablan del grave problema de los tiraderos clandestinos de basura, de cómo se reciben desechos de todo tipo en estos, y que en la mayoría de los casos provienen de la Ciudad de México. Lo que los choferes no informaron, es que hubo un operativo de la Propaem, que pidió el apoyo de las corporaciones policíacas municipales y de la Fiscalía mexiquense, para poner freno a estos tiraderos clandestinos, que contaminan los mantos freáticos y ponen en riesgo a muchos naucalpenses que viven en toda la zona de Tepatlaxco. En algunos videos, la gente señala que sí hubo balazos, pero fueron para contener a los choferes que intentaban llegar a tirar la basura, pero al impedirseles por el operativo, se les fueron encima a los uniformados. Vaya tema.